
  

2ª Feira, 29 de abril de 2024   
Ide, fazei discípulos de todas as nações  

  
Do Evangelho segundo São Mateus  
Os onze discípulos foram para a Galileia, para o monte que 
Jesus lhes tinha designado. Quando o viram, ajoelharam-
se, mas duvidaram. Jesus, ao aproximar-se, falou-lhes 
dizendo: «Foi-me dada toda a autoridade no céu e na 
terra. Ide, fazei discípulos todos os povos, batizando-os em 
nome do Pai e do Filho e do Espírito Santo, ensinando-os a 
observar tudo quanto vos ordenei. E eis que Eu estou 
convosco todos os dias, até à consumação dos tempos».  
  
 Não basta para Jesus reunir à Sua volta os mais simples 
dos homens, pescadores, cobradores de impostos, 
zelotas? Escolhe-os para serem eles os mensageiros da Sua 
Palavra e da Sua vida. Quem os ouvirá?  O que terei eu a 
dizer deste homem que apenas conheci no momento de 
maior sofrimento? Assim pensava eu quando Ele tornou a 
olhar para mim, como o fizera já anteriormente e disse-
me: “Eu estou convosco todos os dias”.  
  
REZA |  Pai-Nosso…. Nossa Senhora de Fátima, rogai por 
nós. 
  
  



 3ª Feira, 30 de abril de 2024  
Ascensão de Jesus  

 
Do Livro dos Atos dos Apóstolos  
Mas, ao vir sobre vós o Espírito Santo, recebereis uma 
força e sereis minhas testemunhas em Jerusalém, em toda 
a Judeia e Samaria, e até aos confins da terra. Tendo dito 
isto e enquanto eles olhavam, Ele foi elevado, e uma 
nuvem escondeu-o dos seus olhos. E enquanto olhavam 
fixamente para o céu, vendo-o partir, eis que se lhes 
apresentaram dois homens, em vestes brancas, que 
disseram: «Homens da Galileia, porque estais parados, a 
olhar para o céu? Este Jesus que, de junto de vós, foi 
elevado ao céu, há de vir do mesmo modo como o vistes 
partir para o céu».  
  
Depois de Jesus morrer no madeiro da cruz, era impossível 
voltar à vida e, todavia, aqui esteve. Comeu e caminhou 
connosco estes dias. Ele tornou o impossível em possível, 
o incrível em credível. E agora foi elevado aos Céus, partiu 
como se pairasse. Olhando fixamente o céu, com a 
felicidade de quem chega a casa. Do mesmo modo que 
acreditei e testemunho o que vi no calvário, acredito agora 
e dou testemunho do que presenciei aqui. Jesus, o 
nazareno, é Deus, está vivo, e está entre nós. Sei-o, não 
porque sinto, mas porque acredito nEle, naquilo que me 
disse e naquilo que os seus apóstolos me disseram dEle.   
  
 



  
 REZA | Pedimos pelos homens e mulheres da ciência. Por 
todos os que olham para cima e se maravilham com o 
universo e para todos os que olham para baixo 
desvendando os mistérios da realidade que não se observa 
a olho nu, para que encontrem Deus em cada centelha da 
criação. Pai-Nosso…. Nossa Senhora de Fátima, rogai por 
nós. 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 



 5ª Feira, 02 de maio de 2024  
Maria, Mãe da Igreja  

  
Do Livro dos Atos dos Apóstolos  
Quando entraram, subiram à sala de cima, onde 
permaneciam habitualmente; ali ficaram Pedro, João, 
Tiago e André, Filipe e Tomé, Bartolomeu e Mateus, Tiago, 
filho de Alfeu, Simão, o zelota, e Judas, filho de Tiago. 
Todos eles perseveravam unidos em oração, juntamente 
com algumas mulheres, com Maria, a mãe de Jesus.  
  
 Jesus tinha dito a João: “Eis a tua mãe”. Disse-o a João, 
mas disse-o como se dissesse a cada um. Todos olhavam 
para Maria como se fosse a mãe do grupo. Eu, longe da 
minha cidade há tantos anos, fui-me habituando ao olhar 
carinhoso da mãe a quem tirei um filho. Tal como o seu 
filho, perdoou-me. Tal como o seu filho, acolheu-me. Tal 
como a seu filho, sigo-a, com admiração e espanto, 
procurando através de Maria conhecer melhor Jesus.  
  
 REZA | Pedimos por aqueles que não se reconhecem filhos. 
Pelos ateus que não são capazes de descobrir em Ti o 
Caminho, a Verdade e a Vida, para que, pela intercessão 
da Tua e nossa Mãe, Maria Santíssima, sempre Virgem, 
possam sentir-se acolhidos como filhos no seu regaço.  
Avé Maria…. Nossa Senhora de Fátima, rogai por nós. 
  
  
 



 6ª Feira, 03 de maio de 2024  
 
É este o meu mandamento:   que vos ameis uns aos 
outros, como Eu vos amei.  
  
Terminamos esta semana com a leitura do evangelho do 
próximo domingo.   
 

Naquele tempo, disse Jesus aos seus discípulos: «Assim 
como o Pai Me amou, também Eu vos amei. Permanecei 
no meu amor. Se guardardes os meus mandamentos, 
permanecereis no meu amor, assim como Eu tenho 
guardado os mandamentos de meu Pai e permaneço no 
seu amor. Disse-vos estas coisas, para que a minha alegria 
esteja em vós e a vossa alegria seja completa. É este o meu 
mandamento: que vos ameis uns aos outros, como Eu vos 
amei. Ninguém tem maior amor do que aquele que dá a 
vida pelos amigos. Vós sois meus amigos, se fizerdes o que 
Eu vos mando. Já não vos chamo servos, porque o servo 
não sabe o que faz o seu senhor; mas chamo-vos amigos, 
porque vos dei a conhecer tudo o que ouvi a meu Pai. Não 
fostes vós que Me escolhestes; fui Eu que vos escolhi e 
destinei, para que vades e deis fruto e o vosso fruto 
permaneça. E assim, tudo quanto pedirdes ao Pai em meu 
nome, Ele vo-lo concederá. O que vos mando é que vos 
ameis uns aos outros».   
Jo. 15, 9-17   
  
  



  
SONHA | Jesus manda amar. Não é sugestão. É 
mandamento! Amar, sem mas nem porquês. Amar 
incondicionalmente e integralmente o outro. De que 
forma manifesto o meu amor por aqueles que encontro 
no meu dia a dia?   
 

[pensamos nisto em breves instantes de silêncio]  
   
REZA | Pai-Nosso…. Nossa Senhora de Fátima, rogai por 
nós. 
  

 


